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. 1988 -02- 0 1 

11 -J()t)1- der Beilagen zu denStenagraphischen Protokollen 
T • 

des Nationalrates XYll. OClSctzgcbunaspenode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Eimecker 

und GenosSen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Bundesstraßenbaumaßnahmen 

Die Bundesstraße B 125 ist die bedeut~ndste Verkehrsader als N-S

Verbindung zwischen Österreich, der CSSR und anderen staaten im 

Norden. Der gesamte N-S-Verkehr geht über die~e tinieund bela

stet die Bevölkerung der Stadt Freistadt und der Marktgemeinde 

Neumarkt i. M. 

.' . . . . . . ~ -.' 

Aus diesem Grunde ist es verständlich, daß die Forderung nach· 

Umfahrungsstraßen dieser genannten OrtE!·imriteriauterwird. Spe~i"':' 

eIl in der Marktgemeinde Neumarkt: L M .. wirddies~r R~f immer 

lauter. 

Die unterzeichnet~n Abgeordneteririch~en dah~r~n den ~undesmini~ 

ster fü~ wirtschaftliche Angelegenheiten folg~nd~ 

. A ri frag e n 

1) Ist die Umf~hrun~ Ne~markt i. M. im Zuge des. Ausbau~s derB 

125 im nächsten Fünf-Jahres-Investitionspr6gramm enthalten? 

2) Wenn nein,. warum nicht? 
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3) Wenn ja, wann kann mit dem Baubeginn gerechnet ~erden? 

4) Wie stehen Planungen und eventuelle Verwi~klichung im z~gede~ 
B 125 sogenannten Unterweitersdorfer .. Berg?·· 

5) Wer~en ~ie der Forderung der Gemeinden wartberg ob dei Aist, 
'. . , . . 

Katsdorf, Engerwitzdorf, Ried Ld. Riedmark und Unterweiters~· 

dorf nach einer eigenen Autobahnabfahrt bei der A~7 nähertre~ 

ten? 

6) Wenn nei~ warum nicht? 
"' .. :. ',"-

7). Wenn ja; zu welchem Zeitpunkt? 
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